

かがやきだより



令和4年度
かがやき学級
11月30日(水)発行



今年も残りわずか……



早いもので今年も残すところ、あとひと月になりました。さて去った11月は、運動会、地震津波避難訓練、買い物学習などたくさんの行事が行われ、子どもたち一人ひとりの頑張りが輝いた月になりました。これも保護者の皆様のサポートのおかげです！感謝申し上げます。

2022年も残りわずかですが、子どもたちが元気に登校し、学習していけるよう全職員一丸となって子どもたちを支援していきますので、引き続きよろしくお願い致します。

来る12月15日には、校外学習（体験活動）を予定しております。つきましては、ご家庭におかれても、お子様と一緒に確認をしていただき、当日に備えるようお願いいたします。



体験学習第1段 お買い物学習

体験学習第2段 こどもの国



体験学習第2段は、12月15日（木）に沖縄こどもの国へ出かける事を予定しています。

詳しいお便りは別紙にて後日お知らせしますが、その日は朝から午後までの日程を組んでいます。『お弁当』の準備があるのでここでお伝えしておきます。ご準備よろしくおねがいします。



体験学習の費用って？

うるま市では「うるま市特別支援研究会」に所属する支援学級在籍児に対し、自立支援を行う目的で体験学習費として予算が組まれています。この2～3年コロナの影響で他行との大規模な交流活動は計画できない状態ですが、自校の子どもたちとのびのびと交流を深めていきたいと思っています。

クリスマスリースを飾り付けるため、近くの100円ショップまで行ってお買い物をしてきました。「お願いします」「ありがとうございました」と、店員さんとのやり取りがうまくできていました。